

Umgang mit Radiatoren

Vor allem Röhrenradiatoren sollten in Bewegungsräumen verkleidet sein, damit sich die Kinder nicht an den scharfen Kanten verletzen können.

Beispielbilder, wie Radiatoren verkleidet werden können.



- ➔ Idealerweise endet die Verkleidung auf gleicher Höhe wie die Fensterbank. Darauf achten, dass es keine spitzen Ecken und scharfen Kanten hat.



- ➔ Im Internet finden sich viele mögliche Vorschläge, wie Heizkörper verkleidet werden können. Suche nach «Heizkörper verkleiden».
- ➔ Bei der Produktion der Heizkörperverkleidung auf das Mass für Kopffangstellen (vermeide 8.9 -23 cm) hinweisen.